



Buenos Aires, 7 de Septiembre de 2020

La AANEP es una asociación científica que nuclea múltiples profesionales de la salud.

Desde el inicio de la pandemia nos hemos involucrado para combatir la enfermedad COVID, tratando a cada una de las personas infectadas. Un compromiso que no sólo tiene que ver con el deber profesional sino también con un sentido humanitario y de empatía con quien sufre, lejos de su familia y que en soledad sabe que puede salvarse o morir.

Algunos/as de nosotros/as estamos lejos de los seres queridos, otros/as nos reencontramos con nuestras familias, luego de agotadoras jornadas laborales, con temor a contagiar y así se suceden las semanas desde hace casi 6 meses.

Día a día vemos pacientes sufrir, morir, algunos/as son compañeros/as de trabajo... y tenemos que seguir y renovar nuestras fuerzas, no flaquear y continuar luchando, porque nuestro compromiso está intacto; ojalá la empatía y la sensibilidad que nos permite seguir también fueran contagiosas...

Desde AANEP queremos solidarizarnos y abrazar simbólicamente a todo el personal de salud que cada día sigue trabajando y poniendo todo de sí para salvar vidas o aunque sea, minimizar el dolor, que no es poco.

Comisión Directiva AANEP